

Mercenaries

Battletech-FF zu Mechwarrior4

Von TalonOne

Kapitel 5: 23. Januar 3066

[Fronttagebuch SPECTRE]

[23. Januar 3066]

[Mannschaftsunterkunft, Raffinerie XV13/2, Halloran V]

[Beginn der Aufzeichnung]

Die Mechs haben einiges mehr an Schäden durch die verdammten Gausskanonen der Arbold abbekommen als wir gedacht haben. Vor allem der Flea und mein Wolfshund haben einiges an Feuer einstecken müssen, der Flea hat fast nur noch Schrottwert.

Im Raumhafen ist gestern ein freier Waffenhändler gelandet. Laut seinen Ladelisten hat er auch einige mittelschwere Mechs dabei.

Ich werde den Hellspawn, den Flea und vermutlich auch meinen alten Wolfshund verkaufen. Dazu will ich noch einige der nutzloseren Waffen wie die leichten Laser und Maschinengewehre loswerden und hoffe, dass wir dafür mindestens zwei mittelschwere Mechs bekommen.

Für Clanausrüstung wird es vermutlich nicht reichen aber etwas in der Preisklasse Bushwacker wäre schön.

[Ende der Aufzeichnung]

[Fronttagebuch SPECTRE]

[23. Januar 3066]

[Mannschaftsunterkunft, Raffinerie XV13/2, Halloran V]

[NACHTRAG]

[Beginn der Aufzeichnung]

Ich kann mein Glück kaum fassen, wir haben nicht nur DREI mittelschwere Mechs bekommen sondern sogar eine Clanmaschine. Jetzt stehen ein brandneuer Uziel, ein Bushwacker und ein etwas schäbiger Hellhound in unserem Hangar.

ChefTech Ward meint, der Hellhound sähe aus als hätte er die Clankriege mitgemacht

so ramponiert wie die Panzerung teilweise ist. Allerdings sei er in bestem Zustand und kampfbereit. Hannibal hat sofort Besitzansprüche geltend gemacht, verdient, wie ich meine. Nach einer Flea hat er sich eine richtige Kampfmaschine verdient.

Die Bushwacker hat früher einer planetaren Miliz im Marikraum gehört. Sie ist zwar gebraucht aber hat noch nie einen Kampfeinsatz gesehen. Das wird sich jetzt wohl schnell ändern. Sie wird Shredders neue Maschine. Er hat veranlasst, dass die AK/10 durch eine LBX-Autokanone ersetzt wird. Außerdem werden die mittleren Laser durch einen schweren Impulslaser und die LSR durch KSR ersetzt.

Castle hat schon angemerkt, dass das einzige was der Bushwacker zum Nahkampf fehlt eine Axt wäre. Das darauf folgende Leuchten in Shredders Augen war bezeichnend.

Der Uziel ist fabrikneu und wird mein neuer Gefährte. Die Techs bauen gerade seine KSR-6 aus und ersetzen sie durch eine überschwere Lafette Clan-Langstreckenraketen. Die überzähligen Waffen haben wir gleich bei dem Waffenhändler gelassen.

Ich hoffe nur, die Umbauten werden fertig bevor die Miliz wieder angreift. Ich möchte nicht mit zwei halbfertigen Mechs in den Kampf ziehen müssen.

[Ende der Aufzeichnung]